
 1 

 
 Fraktion in der Bezirksvertretung 

Uellendahl-Katernberg 
 

 
 

 

 

An Herrn Bezirksbürgermeister  

Joachim Lüppken 

 

BV Uellendahl-Katernberg 
 
 

Es informiert Sie 
 
Anschrift 
 
Telefon (0202) 
Fax (0202) 
E-Mail 
 
 

Datum 

Sylvia Meyer 
 
 
 
 
 
sylvia.meyer@gruene-
wuppertal.de 
 

09.08.2021 

 

Zur Sitzung am Gremium 

19.08.2021 Bezirksvertretung Uellendahl-Katernberg 

 

Fußweg In der Beek durchgängig begehbar machen 
 
 
Sehr geehrter Herr Lüppken,  
 
die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN beantragt, die Bezirksvertretung Uellendahl-Katernberg 
möge in der kommenden Sitzung folgenden Beschluss fassen:  
 
Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob der Fußweg In der Beek durchgängig so befestigt 
werden kann, dass Fußgänger:innen ohne Probleme diesen Weg nutzen können. 
 
Begründung: 
Gemeint ist die fußläufige Verbindung parallel zum Bachverlauf der Beek und der Straße "In 
der Beek" zwischen Abzweigung "Beeker Winkel" und Abzweigung zum Cafe Johanns (in der 
Nähe der Bushaltestelle Falkenberg). Dieser Weg setzt sich in beide Richtungen als Bürgersteig 
bzw. als gut ausgebauter Weg  fort bis zum Restaurant Grigio bzw. auf der anderen Seite bis 
zum Otto-Hausmann-Ring (Cafe Naegele).  
Aus den vorliegenden Bildern ergibt sich, dass der Weg an wenigen Stellen nicht geeignet ist, 
den fehlenden Bürgersteig zu ersetzen.  
Dieser Prüfauftrag wurde bereits am 21.04.2021 in der Bezirksvertretung gestellt und ohne 
weitere Diskussion zur Kenntnis genommen. 
 
Die Verwaltung hat dazu am 19.05.2021 wie folgt Stellung genommen (Mail von Frau 
Enkhardt): 
„Die Punkte ... laufen unter der Überschrift Anfragen und Anregungen an die Verwaltung. Herr 
Mittag formuliert allerdings konkrete Prüfaufträge an die Verwaltung. Werden diese von der BV 
mehrheitlich unterstützt oder beschlossen? Im Zweifel sehr aufwändige Prüfaufträge sollten 
nicht nur auf Anregung einzelner Personen an die Verwaltung gehen.“ 
 
Insofern ist es notwendig, die Anfrage zu wiederholen und formal von der Bezirksvertretung zu 
beschließen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Sylvia Meyer 
Fraktionssprecherin  



 2 

 


	FAuswirkung
	Anlage

